

NOMBRE: _____ FECHA: ____/____/____

MAESTRO(A): _____ GRADO: _____ GRUPO: _____

ESCUELA: _____



¡Larga Vida a Asterix!

Hace muchos años que el escritor René Goscinny y el ilustrador Albert Uderzo comenzaron a trabajar juntos en algunas series de comics. Sus primeros trabajos no alcanzaron mucha fama y fue difícil su divulgación. Pero una de sus creaciones, Asterix, se convirtió en un gran éxito.

Asterix, un pequeño y hábil héroe galo, y su dócil, y gigantesco amigo Obelix se dedicaron a combatir a los invasores romanos en sus diferentes aventuras. La primera de ellas, recogida en el álbum Asterix el galo, apareció en el año 1961.

Ha pasado mucho tiempo desde entonces y hoy en día el interés del público por esta magnífica serie ha ido en aumento. Los libros de Asterix se traducen a setenta y siete lenguas del todo el mundo y se venden millones de ejemplares.

René Goscinny murió en el año 1977, cuando ya se habían publicado veinticuatro álbumes. Albert Uderzo ha continuado la serie en solitario, y en el año 2001 vio la luz el título número 31.

Seguro que sus fanáticos de todo el mundo podrían expresar un único deseo: ¡larga vida a Asterix!

Preguntas

1) ¿Cómo se llaman los escritores del comics?

R: Se llaman René Goscinny y Albert Uderzo.

2) ¿Cómo fueron sus primeros trabajos?

R: Sus primeros trabajos no alcanzaron mucha fama y fue difícil su divulgación.

3) ¿Cómo era Asterix?

R: Era un pequeño y hábil héroe galo, y su dócil y gigantesco amigo Obelix se dedicaban a combatir invasores romanos en diferentes aventuras.

4) ¿Cuándo murió René Goscinny?

R: Murió en el año 1977.

5) ¿Cómo continúa Albert Uderzo?

R: Ha continuado la serie en solitario y en el año 2001 vio la luz el título número 31.